

GM Leinier Domínguez excluido temporalmente de preselección cubana



La Habana, 24 abr (RHC) El Gran Maestro (GM) [Leinier Domínguez](#), el mejor ajedrecista cubano de los últimos años, quedó excluido temporalmente de la preselección cubana y no estará en la Olimpiada Mundial de septiembre al incumplir con el plazo de una licencia que le otorgó la Federación de ese deporte de la Isla.

La principal figura del ajedrez cubano se encuentra en estos momentos fuera de Cuba y no pudo cumplir con el plazo de una licencia que le otorgó la Federación de ese deporte de la Isla para reintegrarse a la preselección del país.

“Su ausencia (exclusión) se debe a la baja temporal de la preselección nacional, lo que implica que no formará parte del equipo a la Olimpiada Mundial convocada para septiembre”, dice un comunicado de la Federación entregado a los medios de prensa.

La nota recuerda que Leinier solicitó a las autoridades cubanas en 2017 "disponer de un período de inactividad para solucionar problemas personales", pero añade que el propio jugador expresó

que "aún no los ha solucionado".

"Cumplido ya ese período (de autorizo) y ante nuestra convocatoria de reincorporarse para participar en el Capablanca – mayo- manifestó que aún no ha resuelto la situación que le llevó a realizar la referida solicitud, por lo que tampoco podrá tomar parte en esta edición del principal torneo de ajedrez en la Isla.

"Cuando él decida reincorporarse evaluaremos su re inserción a partir de lo establecido en el reglamento", precisó el texto.

Leinier, de 34 años y líder del ranking mundial de Iberoamérica por su Elo de 2.739 puntos, se encuentra excluido también desde noviembre pasado del ranking mundial de la FIDE, a causa de su inactividad, al no disputar durante más de un año ninguna partida clásica.

Tampoco jugó en la pasada edición del Capablanca, el principal torneo cubano, y su último torneo resultó el Europeo de Clubes de 2016 en Novi Sad, Serbia.

El llamado Idolo de Guines- su tierra natal- actualmente se encuentra viviendo fuera del país y trabaja como comentarista en el sitio especializado Chess24.

En los últimos tiempos, el cubano únicamente ha jugado en Estados Unidos torneos y matches de ajedrez relámpago (partidas rápidas y blitz), modalidad en la que fue campeón mundial en Almaty-2008.

Entre sus principales logros se encuentran también el quinto lugar en el campeonato mundial de Trípoli de 2004, y los títulos en el magistral Ciudad de Barcelona en 2006 y en el Grand Prix de la FIDE de Salónica-2013,

Considerado el mejor trabajador cubano luego del genial José Raúl Capablanca, Leinier llegó en 2014 a ser el décimo ajedrecista del mundo- su mejor posición de la historia- por su Elo de 2768 puntos.

Se convirtió en Gran Maestro a los 17 años y participó en nueve Olimpíadas de ajedrez casi siempre como primer tablero del equipo de Cuba (en los años 2000, 2002, 2004, 2006, 2008, 2010, 2012, 2014 y 2016), en esta última con una actuación notable al ganar la medalla de plata como primer tablero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/160637-gm-leinier-dominguez-excluido-temporalmente-de-preseleccion-cubana>



Radio Habana Cuba